



新任の学校の先生を紹介します



豊葉の杜学園 副校長 川田重久先生

4月より、豊葉の杜学園の副校長に着任しました川田重久(かわたしげひさ)です。区内の立会小学校より参りました。豊葉の杜学園は921名の児童・生徒が学ぶ義務教育学校です。1年生の明るい笑顔があふれる様子や、9年生の落ち着きのある頼もしい生活態度を見ることができます。校庭の片隅には「努力また努力」という碑があります。地域や保護者の皆様から愛され、信頼される学校を目指し、教職員とともに、私も努力また努力を重ねていきたいと考えます。どうかよろしくお願ひ致します。

春の交通安全運動

4月12日に交通安全運動が行われました。
交通安全運動は春と秋の2回行われ、次回は9月後半を予定しています。
今回はピーポくんとピーコちゃんも来てくれました！

旗の台五丁目町会



旗の台三丁目町会



旗の台四丁目町会



中延五丁目町会



中延六丁目町会



荏原町会



荏原消防署旗の台出張所からのお知らせ

TEL 03-3783-0119

梅雨なのに熱中症？

関東地方は間もなく梅雨に入り、蒸し暑い気候になります。熱中症が起こりやすいのは、太陽が照りつける暑い日だけとは限りません。季節の変わり目のこの時期、身体がまだ暑さになれておらず、体温調節も上手くできないため、子どもや高齢者が熱中症になることが多くなってきます。

・環境的要因

高気温、高湿度、締め切られた室内、急に気温が上昇した日

・身体的要因

高齢者、乳幼児、糖尿病の方、下痢・二日酔いなどの体調不良

～対処法～

熱中症かな？と疑った場合には、直ちに次のような対処法を実施しましょう。

まずは風通しがよく、涼しい場所に移動し、洋服のボタンやベルトを外し、水分を多めにとって休むようにしましょう。

さらに、首の両側、脇の下、股関節部分などをアイスパックや濡れタオルなどで冷やすと、体温を下げるのに効果的です。

水の事故に注意

夏は川や海、プールなどで遊ぶ機会が多くなりますが、気を付けないと多くの危険が潜んでいます。

「特に川！」魚捕りやカヌー、水辺でのBBQなど楽しいことがあります。

しかし、川には急激な増水や見えない部分での早い水の流れなど、注意をしないと子供たちだけでなく大人でも水の事故が起こる危険があります。

楽しい水遊びをするための注意点は、

- 1、天気予報や川の情報には常に気を配りましょう。
- 2、川に入る場合は、ライフジャケットなどを着用しましょう。
- 3、地元の人から情報を収集しましょう。

など、情報収集や事前の準備で、水の事故を未然に防ぎましょう！